



Mi Universidad

CUADRO SINOPTICO

NOMBRE DEL ALUMNO: LOURDES ALVAREZ HERNANDEZ

**NOMBRE DEL TEMA: FACTORES DE RIESGO QUE INFLUYEN EN LA SALUD DEL NIÑO Y EL ADOLECENTE
PARCIAL : 2**

NOMBRE DE LA MATERIA: ENFERMERIA DEL NIÑO Y EL ADOLECENTE

NOMBRE DEL PROFESOR: SANDRA YAZMIN RUIZ FLORES

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: ENFERMERIA

CUATRIMESTRE: 5TO

FACTORES DE RIESGO EN LA SALUD DEL NIÑO Y DEL ADOLESCENTE

RASGOS PERSONALES

No todas las relaciones entre hermanos son iguales, ¿a qué se debe esto? El tipo de relación que se establece entre ellos será influenciada por el número de hermanos, las diferencias de edad, la personalidad.

BAJA CAPACIDAD DE RESOLUCIÓN DE CONFLICTOS,

Hay un trato diferenciado de los padres con cada uno de sus hijos y de ellos con cada uno de sus padres. En los primeros años de vida las diferencias en edad, personalidad y necesidades de cada niño

ACTITUDES Y VALORES FAVORABLES HACIA CONDUCTAS DE RIESGO

Hay tres aspectos que caracterizan las relaciones entre hermanos en su primera infancia: • La convivencia entre ellos conlleva emociones fuertes y desinhibidas que pueden ser consideradas positivas, negativas o ambivalentes.

VIOLENCIA

Los **niños** que son testigo de **violencia** entre sus padres también tienen mayor riesgo de ser violentos en sus relaciones futuras.

ALCOHOL Y DROGAS

Los niños que están expuestos al consumo de alcohol o drogas en el hogar pueden llegar a tener problemas de salud mental, como depresión y ansiedad. Podrían tener problemas de conducta y dificultades para aprender y no desempeñarse bien en la escuela.

FUENTE BIBLIOGRAFICA

1 .antologia UDS

2.oogle.com/search?

q=como+afecta+laS+DROGA+Y+ALCOHHOL+en+el+hogar+a+los+niños&sca_esv=e2291660b3e8fe71&rlz=1C1AVFC_e

3.https://www.google.com/search?

q=facctores+de+riesgo+que+ninfluyen+en+la+salud+del+ni%C3%B1o+y+del+a+dolecente&sca_esv=8db531018b40ad46&sxsrf=ACQVn08_JvIPBt